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DESTAQUES 

 

Reforma tributária será votada na 1ª semana de julho, diz relator 

Poder Legislativo | 28/06/2023 – 09h38min 

 

O relator da reforma tributária na Câmara, deputado Aguinaldo Ribeiro (PP-PB), 

disse que o projeto da reforma tributária deve ser votado na 1ª semana de julho, conforme o 

calendário fixado pelo presidente da Casa Baixa, Arthur Lira (PP-AL). O relator da proposta 

falou que, nos próximos dias, haverá uma conversa com governadores para tratar sobre o 

fundo de desenvolvimento regional. Aguinaldo afirmou que conversa com líderes dos 

partidos para que texto tenha “chancela da política”. Em entrevista ao jornal Valor 

Econômico, publicada na 4ª feira (28.jun.2023), o deputado afirmou que “nenhum” 

argumento consistente foi apresentado para adiar a votação da reforma. Segundo o relator, o 

IVA dual é um dos pontos que traz maiores preocupações para pessoas. Este modelo de 

tributação unificaria no IVA outros impostos como IPI (Imposto sobre Produtos 

Industrializados), PIS (Programa de Integração Social), Cofins (Contribuição para o 

Financiamento da Seguridade Social), ICMS (Imposto sobre Circulação de Mercadorias e 

Serviços) e ISS (Imposto Sobre Serviços). Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Para presidente da Anatel, neutralidade do Marco Civil só beneficiou as big techs 

Poder Executivo | 27/06/2023 – 21h12min 

Em evento em Lisboa na terça-feira, 27, o presidente da Anatel, Carlos Baigorri, 
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criticou aspectos do Marco Civil da Internet, sobretudo a neutralidade de rede e na influência 

da regulação das plataformas. Na participação no XI Fórum Jurídico de Lisboa, ele citou a 

disputa pelo ecossistema digital, alegando que o princípio da neutralidade de rede, na 

verdade, só teria beneficiado as empresas americanas. "A criação do Open Acess Internet, 

que estabelece a neutralidade de rede, foi uma forma de fortalecer as empresas 

americanas", disse. Como resposta, a Europa criou um regramento de proteção de dados, 

que o Brasil teria copiado, segundo Baigorri, quando criou a Lei Geral de Proteção de Dados 

(LGPD). "Copiamos e colamos a neutralidade de rede [no Marco Civil da Internet], copiamos 

e colamos o regramento de proteção de dados (GDPR) [na LGPD brasileira]. Um estudo 

recente mostra como a neutralidade de rede só favoreceu as empresas americanas", afirmou 

o presidente da Anatel no evento. Não foi a primeira vez que Baigorri criticou a neutralidade 

de rede no MCi, vale lembrar. Fonte: Teletime 

Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Ministério das Comunicações discute 5G e conectividade nas escolas na Suécia 

Poder Executivo | 27/06/2023 – 17h47min 

 

A tecnologia 5G e a conectividade nas escolas foram os principais temas tratados 

em visita do ministro das Comunicações, Juscelino Filho, à sede da Ericsson em Estocolmo 

(Suécia), na terça-feira (27). A empresa é pioneira na infraestrutura da quinta geração de 

telefonia móvel e, inclusive, desenvolve pesquisas sobre o tema em parceria com 

universidades brasileiras. A empresa apresentou à comitiva brasileira alguns trabalhos que 

ela desenvolve junto com governos e organizações de vários países para levar conectividade 

às escolas. Uma das iniciativas é o Projeto GIGA, fruto de uma parceria com o Fundo de 

Emergência Internacional para Crianças das Nações Unidas (Unicef) e que está mapeando 

as escolas públicas brasileiras que não estão conectadas. O ministro Juscelino Filho 

aproveitou a oportunidade para destacar que levar conectividade significativa para todas as 

escolas públicas do Brasil é uma das prioridades do presidente Lula. Fonte: ASCOM MCom 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Anatel recebe inscrições para o Comitê de Defesa dos Usuários até 26/07 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 09h20min 

 

A Anatel lançou, na segunda-feira (26/06), o edital que abre quatro vagas para o 

Comitê de Defesa dos Usuários de Serviços de Telecomunicações (Cdust), cujo objetivo é 

assessorar e subsidiar o Conselho Diretor da Agência em matérias relacionadas à defesa e à 

proteção dos direitos dos usuários de serviços de telecomunicações. O prazo para 

indicações vai até 26 de julho.  Os interessados devem encaminhar por meio de processo 

eletrônico, presencialmente ou por carta: nome completo; cópia de documento de identidade; 

cópia do CPF, caso o número desse documento não conste do documento de identidade; 

número de telefone, e-mail e Curriculum Vitae contendo as suas qualificações. Todos os 

detalhes sobre como participar encontram-se no edital. O Comitê de Defesa dos Usuários de 

Serviços de Telecomunicações (Cdust) é formado por 16 membros entre governo, sociedade 

civil e setor privado. Cada integrante tem mandato, não remunerado, de quatro anos. Fonte: 

ASCOM ANATEL 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 

 

Indústria de TIC ainda precisa avançar em metas de sustentabilidade 

Mercado | 28/06/2023 – 13h20min 
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Pesquisa do Gartner indicou que 70% dos contratantes de serviços de TI terão 

objetivos alinhados à sustentabilidade até 2026. A tendência foi confirmada no Brasil pela 

IDC e gera a busca de soluções e produtos mais sustentáveis energeticamente. Apesar da 

forte demanda por soluções mais eficientes, a indústria de Tecnologia da Informação e 

Comunicação (TIC) ainda precisa avançar em suas próprias metas de sustentabilidade, a 

maior parte com horizontes longínquos a partir de 2030, mais próximas ao Acordo de Paris. 

Pesquisas encomendadas pela Schneider Eletric a consultorias independentes – 451 

Research, Forrester Consulting e Canalys – revelam uma discrepância entre a situação em 

que as empresas de TIC acreditam estar e a implementação de programas de 

sustentabilidade. Em 2022, só 26% das empresas de tecnologia possuíam um programa 

com ciclo completo de sustentabilidade. Além disso, 22% não têm sustentabilidade e Net 

Zero como foco na infraestrutura. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Projeto META II: ANM abre licitação para Programa de Inovação e Planejamento para 

Transformação Digital 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 09h57min 

 

A Agência Nacional de Mineração (ANM), vinculada ao Ministério de Minas e Energia 

(MME) abriu, na segunda-feira (26), processo de licitação para a contratação de consultoria 

especializada em Tecnologia da Informação e Comunicação (TIC). A iniciativa faz parte 

segunda fase do Projeto de Assistência Técnica dos Setores de Energia e Mineral (Projeto 

META II), coordenado pelo Ministério de Minas e Energia e executado com recurso do Banco 

Mundial. O processo de licitação também faz parte do Programa de Inovação e 

Planejamento para Transformação Digital da ANM. O objetivo é modernizar e aprimorar os 

processos internos da agência e promover maior eficiência e transparência à população. A 

proposta é que a consultoria a ser contratada desempenhe papel fundamental na concepção 

de soluções tecnológicas avançadas para impulsionar a transformação digital na ANM e 

melhorar os serviços prestados pela agência. Isso incluirá o emprego de estratégias e 

técnicas de inovação, mapeamento e aprimoramento dos processos e concepção, 

arquitetura e planejamento de novas soluções tecnológicas. Fonte: ASCOM MME 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Rede 5G traz oportunidades para melhorar a eficiência energética 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 05h30min 

 

Segundo dados da Empresa de Pesquisa de Energia (EPE), as empresas de 

telecomunicações foram o quarto maior consumidor de energia na categoria de serviços, e o 

13º na classificação do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) em 2022. Com a 

chegada da rede 5G, que demanda mais antenas, as operadoras que já possuem 

experiência com a geração distribuída e a capilaridade na alimentação dos pontos para a 

entrega do sinal serão beneficiadas. “O 5G já nasce com o conceito de eficiência energética 

como princípio de design e, além disso, a evolução da tecnologia permite uma melhor 

distribuição dos componentes computacionais onde o processamento pode ser mais bem 

aproveitado”, afirma Matheus Rodrigues, sócio líder de tecnologia, mídia e telecomunicações 

da Deloitte. Fonte: Valor Econômico  
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

REFORMA TRIBUTÁRIA 

 

Em 'hipótese nenhuma' alíquota do novo IVA chegará a 30%, afirma Appy 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 13h42min 
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O secretário extraordinário da reforma tributária, Bernard Appy, afirmou em 

entrevista ao Valor na quarta-feira (28) que em "hipótese nenhuma" a alíquota do novo 

Imposto sobre Valor Agregado (IVA) chega a 30%. Ele disse que os cálculos feitos pelo 

Ministério da Fazenda apontam, em alguns cenários, que a alíquota ficará próxima dos 25%. 

"Posso lhe contar que nas nossas contas em hipótese nenhuma chega a 30%", afirmou 

Appy. "Com hipóteses que a gente acha realistas, tem situações que ficam perto dos 25% 

sim", completou. Especialistas têm apontado que a alíquota pode ficar acima dos 25%, 

devido às várias exceções colocadas no substitutivo apresentado pelo deputado Aguinaldo 

Ribeiro (PP-PB). Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Tebet: reforma tributária tem pontos que precisam ser olhados com cuidado no setor 

de serviços 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 14h27min 

 

A ministra do Planejamento e Orçamento, Simone Tebet, assumiu que a reforma 

tributária tem pontos que precisam ser “olhados com cuidado”, sobretudo no setor de 

serviços. A declaração, feita a jornalistas no Palácio do Planalto, vem no momento em que 

diferentes setores da economia e da política tentam mudar o relatório apresentado pelo 

deputado Aguinaldo Ribeiro (PP-PB), construído com o governo. “A reforma tributária, em 

que pese ter alguns pontos que precisam ser olhados com cuidado, em especial setor de 

serviços da ponta, é a única bala de prata que temos para resolver esse problema do custo 

do Brasil”, disse a ministra, que voltou a defender que a equipe econômica está “no caminho 

certo”. Fonte: InfoMoney  
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Reforma tributária: cobrança do imposto federal e o de Estados deve começar ao 

mesmo tempo 

Poder Legislativo | 28/06/2023 – 12h47min 

 

No esforço político de aparar arestas e viabilizar a votação e aprovação do texto da 

reforma tributária na Câmara dos Deputados na próxima semana, o grupo de parlamentares 

e técnicos do governo que se debruça sobre o texto avalia iniciar o modelo de cobrança da 

Contribuição sobre Bens e Serviços (CBS) e do Imposto sobre Bens e Serviços (IBS) 

simultaneamente, apurou o Estadão/Broadcast. A demanda atende a um pedido dos 

Estados, que pleiteavam que a CBS (tributo que ficará com a União, unificando PIS, Cofins e 

IPI) e IBS (imposto que será repartido entre Estados e municípios, unificando ICMS e ISS) 

fossem regulamentados ao mesmo tempo. Pela proposta do relator, deputado Aguinaldo 

Ribeiro (PP-PB), a cobrança da CBS iniciaria em 2027, enquanto a do IBS, apenas em 2029. 

Fonte a par do assunto disse à reportagem que esse ponto deve ser modificado, para 

permitir que o novo modelo de cobrança dos dois tributos ocorra ao mesmo tempo, com 

transição mais rápida para a União. O ano para início da cobrança do IVA Dual ainda está 

em discussão. A regulamentação dos novos tributos será feita por meio de lei complementar, 

e depois ainda serão definidas as obrigações acessórias para os fiscos. Fonte: O Estado de S. Paulo 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Tebet diz que reforma tributária vai trazer crescimento de 1% ao ano para o PIB 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 11h36min 

 

A ministra do Planejamento e Orçamento, Simone Tebet, afirmou na quarta-feira (28) 

que a reforma tributária vai trazer um crescimento de 1% ao ano para o Produto Interno 

Bruto (PIB). Em evento no Palácio do Planalto, ela ressaltou que a reforma tributária nunca 
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esteve tão madura, “mas tem pontos que precisam ser olhados no setor de serviços”. Tebet 

ainda destacou que a decisão de mudar ou não o arcabouço fiscal é do Congresso Nacional, 

porém, pediu que fossem mantidas as "emendas de despesa". “A única coisa que estamos 

pedindo para os deputados, à Câmara, vamos estar conversando com os líderes e o 

presidente, é que nós possamos colocar na LDO agora, mediante alteração, e na LOA, que 

entregamos me 31 de agosto, a seguinte condição: abrindo espaço para uma despesa 

condicionada a um possível aumento da inflação, pequenos aumento da inflação no segundo 

semestre. No mérito, nós não estamos fazendo alteração”, destacou. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Tarcísio rejeita um dos pilares da proposta do governo Lula; entenda 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 09h31min 

 

O governo de São Paulo firmou posição contra o conselho federativo, a ser criado na 

reforma tributária e, segundo o governador Tarcísio de Freitas (Republicanos), vai mobilizar 

a bancada de deputados federais paulistas para tentar brecar a medida. O conselho é um 

dos pilares da reforma tributária, segundo a equipe que trabalha na reforma no Ministério da 

Fazenda, porque permite que os créditos tributários acumulados ao longo da cadeia 

produtiva sejam pagos. A reforma tem como critério a “não cumulatividade plena”, ou seja, o 

imposto é pago uma vez e descontado nas etapas seguintes da produção. Fonte: O Estado de S. 

Paulo 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

A revenda de usados na PEC da reforma tributária 

Mercado | 28/06/2023 – 07h 

 

O texto da PEC da reforma tributária contemplou a possibilidade de a lei 

complementar conferir crédito presumido ao setor de revenda de bens móveis usados. Diz o 

artigo 8º, parágrafo 7º, que “lei complementar poderá prever a concessão de crédito ao 

contribuinte que adquira bens móveis usados de pessoa física não contribuinte para 

revenda, desde que esta seja tributada e o crédito seja vinculado ao respectivo bem, vedado 

o ressarcimento”. Este modelo de crédito presumido para a revenda de bens usados é 

aplicado em países como Austrália e Nova Zelândia. Outras opções para neutralizar a 

distorção concorrencial no setor poderiam ser levadas em conta, como a própria não 

incidência da CBS/IBS na revenda de usados que já percorreram toda a cadeia e nela foram 

integralmente tributados. Fonte: Valor Econômico  
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Proposta de reforma tributária resolveria problemas da economia brasileira, avalia CNI 

Mercado | 27/06/2023 – 16h03min 

 

Em audiência na Câmara dos Deputados, Mário Sérgio Telles, gerente executivo de 

Economia da Confederação Nacional da Indústria (CNI), afirmou na terça-feira (27) que o 

texto da reforma tributária apresentado na semana passada pelo relator, deputado Aguinaldo 

Ribeiro (PP-PB), "resolve os problemas da economia brasileira". Ele ressaltou como um dos 

pontos positivos da Proposta de Emenda à Constituição (PEC) a redução da cumulatividade 

do sistema tributário. "Não podemos considerar apenas tributação numa etapa, sem olhar o 

que o fornecedor pagou e vira crédito, e se aquela empresa está no começo ou fim", afirmou 

Telles. "O nosso setor tributário é cheio de resíduo, o que afeta todos. A tributação fica 

escondida, empresários acham que não pagam, mas pagam no custo", completou. Segundo 

Telles, a reforma resolve a questão com o direito ao crédito amplo e com o fim do ISS 

(tributo municipal). Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 
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ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

 

Votação de indicados ao CNMP, DPU, CNJ e DNIT fica para a próxima semana no 

Senado 

Poder Legislativo | 28/06/2023 – 12h04min 

 

A votação dos indicados para o Conselho Nacional do Ministério Público (CNMP), 

Defensoria Pública da União (DPU) e Conselho Nacional de Justiça (CNJ) na Comissão de 

Constituição e Justiça (CCJ) do Senado foram adiadas após pedidos de vista coletiva por 

parte dos parlamentares. A deliberação deve ocorrer na próxima quarta-feira (5). A CCJ irá 

votar a indicação de sete indicados ao CNMP, dois ao CNJ e um para a DPU. Na Comissão 

de Infraestrutura, senadores também pediram vista e adiaram em uma semana a votação de 

indicações para o Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes (DNIT). Na 

próxima quarta-feira, o colegiado vai deliberar os nomes apontados para os cargos de 

Diretor Geral, Diretor Executivo, Diretor de Infraestrutura Rodoviária e Diretor de 

Infraestrutura Ferroviária. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

ECONOMIA E TRIBUTÁRIO 

 

É'muito difícil' União chegar aos R$ 75 bilhões para o Fundo de Desenvolvimento 

Regional, diz Appy 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 14h01min 

 

Será “muito difícil” a União atender os Estados e elevar para R$ 75 bilhões o valor 

que será destinado ao Fundo de Desenvolvimento Regional (FDR), disse ao Valor na quarta-

feira (28) Bernard Appy. O secretário extraordinário para reforma tributária acrescentou que, 

do ponto de vista do governo federal, os R$ 40 bilhões oferecidos aos Estados são um valor 

“razoável, bastante significativo.” A cifra de R$ 40 bilhões foi decidida pelo ministro da 

Fazenda, Fernando Haddad, a partir de estimativas feitas pela equipe econômica, informou. 

Além do FDR, será criado outro fundo com recursos federais para ajudar os Estados a 

manter os benefícios fiscais já concedidos, que estarão em vigor até 2032. A proposta de 

reforma tributária está em debate na Câmara. A expectativa do presidente da Casa, Arthur 

Lira (PP-AL), é votá-la na próxima semana. Em entrevista ao Valor publicada na edição de 

quarta-feira, o relator da proposta de reforma tributária, deputado Aguinado Ribeiro (PP-PB), 

diz que a disposição do governo federal em manter os benefícios fiscais estaduais até o final 

é um “marco histórico” que abrirá caminho para a aprovação da reforma. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Meta de inflação contínua em 3% seria acerto do governo em reunião do CMN, diz 

Mesquita 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 12h57min 

 

A manutenção da meta de inflação em 3% a partir de 2024, sem ampliação das 

bandas de tolerância de 1,5 ponto percentual, mas com uma apuração contínua e não mais 

atrelada ao ano-calendário é o que o Itaú Unibanco espera da decisão de quinta-feira do 

Conselho Monetário Nacional (CMN), o que seria um aprimoramento do regime de metas, na 

avaliação de Mario Mesquita, economista-chefe do banco. "Até pela ausência de informação 

em contrário, parece essa direção em que o governo está caminhando e, se de fato for 

confirmado, será boa notícia para a economia brasileira", afirmou Mesquita em encontro com 

jornalistas na quarta-feira. "Reforçando que há aversão da sociedade brasileira à inflação, 

que o controle da inflação é uma política de Estado e cabe ao Banco Central, com 
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autonomia, perseguir a meta", acrescentou. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Mexer na meta de inflação de 3% agora seria suicida, diz Arminio Fraga 

Mercado | 27/06/2023 – 23h15min 

 

O economista Arminio Fraga, ex-presidente do Banco Central, vê uma eventual 

mudança nas metas de inflação na próxima reunião do CMN (Conselho Monetário Nacional), 

na quinta-feira (29), como "catastrófica" e defende que o alvo de 3% se torne um objetivo 

permanente a ser perseguido pela autoridade monetária em um horizonte aberto. "O Brasil 

ainda está caminhando em direção à meta, apesar de ser com um certo sacrifício, é bastante 

impressionante e não deve ser desperdiçado. Já que se fez esse esforço, ao meu ver 

correto, mexer na meta agora seria suicida", afirma à Folha. Arminio avalia que não seria 

uma grande perda extinguir a carta aberta que precisa ser apresentada pelo presidente do 

BC quando a inflação encerra o ano fora do intervalo determinado. Na visão do economista, 

a autoridade monetária já presta conta de sua atuação diversas vezes ao longo do ano. Fonte: 

Folha de S. Paulo  
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Tebet diz que ata do Banco Central ‘agradou’, enquanto comunicado ‘assustou’ 

Poder Executivo | 27/06/2023 – 20h05min 

 

A ministra do Planejamento, Simone Tebet, voltou a diferenciar na terça-feira, 27, as 

mensagens que, em sua avaliação, o comunicado e a ata do Comitê de Política Monetária 

(Copom) transmitiram ao mercado nos últimos dias. Para a ministra, a diferença de tom entre 

os dois documentos provocam um “ruído e um estresse desnecessário” ao País. Tebet 

lembrou novamente que votou pela autonomia do Banco Central e que teria “liberdade” de 

fazer tal avaliação. “Vou repetir, eu lamento o estresse que Banco Central esteja provocando 

no Brasil. É um órgão técnico, sou a favor da autonomia, votei pela autonomia, votei no 

Roberto Campos, então tenho liberdade de dizer isso: que está causando ruído e estresse 

desnecessário, porque é o terceiro ou quarto comunicado que vem muito hard, muito duro 

com o País, não com governo, com País, em miopia de não enxergar o que está sendo feito. 

E depois vem ata que apresenta a realidade do Brasil, do que governo vem fazendo”, disse a 

ministra ao ser questionada pela imprensa sobre a ata durante evento do PPA Participativo 

em Brasília. Fonte: O Estado de S. Paulo 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

JUDICIÁRIO 

 

Ações contra fake news no TSE quadruplicam em 2022 

Poder Judiciário | 28/06/2023 – 04h30min 

 

Marcadas pelo uso de táticas de "guerra suja" nas redes sociais, as eleições de 2022 

registraram alta de mais de 300% no número de processos contra fake news analisados pelo 

Tribunal Superior Eleitoral (TSE). É o que revela uma pesquisa do Centro de Pesquisas 

Judiciais (CPJ) da Associação dos Magistrados Brasileiros (AMB), feita em parceria com a 

Unesco. Foram, ao todo, 127 casos sobre desinformação no ano passado. No pleito anterior, 

em 2020, os ministros julgaram 31 demandas, número que já havia crescido na comparação 

com 2018 (17 processos) e 2016 (três). O estudo mapeou 282 decisões sobre o tema nas 

Cortes superiores do Judiciário brasileiro entre 1º de janeiro de 2019 e 30 de outubro de 

2022. Além dos casos no TSE, foram levantadas ações no Supremo Tribunal Federal (STF), 

Superior Tribunal de Justiça (STJ) e Tribunal Superior do Trabalho (TST). Fonte: O Globo 
Leia mais 

Retorno ao índice 
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ORÇAMENTO 

 

Programa do MCom pode ser votado como prioridade no orçamento dos próximos 

anos 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 09h49min 

 

Cidadãos de todo o país podem acessar, até 14 de julho, a Plataforma Brasil 

Participativo, para conhecer e votar nos programas que devem ser as prioridades no Plano 

Plurianual 2024 – 2027, ou seja, no orçamento do Governo Federal neste período. Uma das 

propostas que estão disponíveis para escolha e análise dos usuários da plataforma é a de 

Comunicações para Inclusão e Transformação, do Ministério das Comunicações (MCom). "O 

programa busca assegurar serviços de comunicação e conectividade, por meio da oferta 

inclusiva. É algo que o MCom já faz, mas queremos alastrar essa inclusão digital de forma 

significativa em todos os territórios", declara a secretária de Participação Social e 

Diversidade do ministério, Ludymilla Chagas. Fonte: ASCOM Mcom 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

POLÍTICA 

 

Em Lisboa, presidente do Senado cobra redução da taxa Selic 

Poder Legislativo | 28/06/2023 – 14h08min 

 

Depois de a Comissão de Assuntos Econômicos do Senado aprovar novo convite 

para que o presidente do Banco Central, Roberto Campos Neto, compareça ao Senado para 

prestar esclarecimentos sobre a política monetária, o presidente da Casa, Rodrigo Pacheco, 

cobrou redução da taxa Selic, mantida em 13,75%. — A cada semestre, o presidente do 

Banco Central deve expor ao Senado as bases da sua política monetária (...) para que possa 

demonstrar os motivos pelos quais a taxa de juros ainda está 13,75%, considerando todos 

os fatores econômicos e financeiros propícios para a redução — disse Pacheco. O 

comentário foi feito no encerramento do 11º Fórum Jurídico de Lisboa, que aconteceu na 

capital de Portugal nos últimos três dias. Fonte: O Globo 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Túlio Gadêlha aciona TCU contra Campos Neto por taxa de juros 

Poder Legislativo | 28/06/2023 – 12h44min 

 

O deputado federal Túlio Gadelha (Rede-PE) acionou o TCU (Tribunal de Contas da 

União) na 3ª feira (27.jun.2023) contra o presidente do BC (Banco Central), Roberto Campos 

Neto, pela manutenção da Selic, a taxa básica de juros, em 13,75%. O congressista pede 

que seja apurado o “desvio de finalidade” das decisões do chefe da autoridade monetária. 

Segundo ele, a permanência do percentual, por decisão do Copom (Comitê de Política 

Monetária), atrapalha o crescimento da economia brasileira. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Tebet diz que mudar arcabouço é decisão política do Congresso 

Poder Executivo | 28/06/2023 – 11h48min 

 

A ministra do Planejamento, Simone Tebet, disse na 4ª feira (28.jun.2023) que 

mudar o arcabouço fiscal é uma “decisão política” do Congresso, mas defendeu um 

mecanismo para flexibilizar a inflação considerada caso as mudanças do Senado sejam 

derrubadas. Com a aprovação do texto pelos senadores, o governo conseguiu espaço de ao 

menos R$ 32 bilhões por meio de crédito adicional, que já será previsto na lei orçamentária. 
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Foi conquistado depois de o governo desistir de mudar a correção da inflação da regra fiscal, 

como mostrou o Poder360. “Essa modificação do Senado não muda o mérito do que quer o 

Congresso Nacional, que é poder garantir que não vamos inflar a inflação por estimativa. 

Então, a única coisa que estamos pedindo para os deputados é exatamente que possamos 

colocar na LDO (Lei de Diretrizes Orçamentárias) agora e na LOA (Lei Orçamentária Anual) 

a seguinte condição: abrindo espaço para uma despesa condicionada a um possível 

aumento da inflação.” Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Padilha, sobre o arcabouço fiscal: 'A ideia é manter o texto aprovado no Senado' 

Poder Executivo | 27/06/2023 – 18h50min 

 

O ministro das Relações Institucionais, Alexandre Padilha, afirmou, na terça-feira, 

que o governo vai conversar com os líderes dos partidos na Câmara, para convencê-los a 

manter o texto do novo arcabouço fiscal aprovado no Senado, semana passada. O projeto 

terá de voltar à análise dos deputados, por ter sido modificado pelos senadores, que 

excluíram do cálculo do teto de gastos o Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 

Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb) e o Fundo 

Constitucional do Distrito Federal. — Tanto a Câmara quanto o Senado fizeram ótimos 

trabalhos. Vamos ter a oportunidade de conversar com os líderes. A ideia é manter o texto 

aprovado no Senado. Achamos que o texto final do Senado mantém o equilíbrio de 

responsabilidade fiscal com responsabilidade social, sinaliza positivamente que o Brasil vai 

investir mais em saúde, educação, infraestrutura, sem ser irresponsável do ponto de vista 

fiscal — afirmou o ministro, que acredita na votação do texto enviado à Câmara na semana 

que vem. Fonte: O Globo 
Leia mais 

Retorno ao índice 
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